# 米政府が ISIS 支持の実態を証明:

# "テロリストの武装をやめよ"法案の支持者がたった13人

【訳者注】米政府がテロリストを育てているという事実は、かなり前から米政府も認めており、この法案上程でいよいよ証明されたのだから、わが国のメディアが、これ以上、彼ら(米政府+米メディア)のごまかしに付き合う必要はないだろう。メディアのプライドにかけても、この記事のように、わかり易く、単純明快に言うべきである。根本の大犯罪的事実を隠しておいて、理屈の通らない報道をすべきではない。誰だって、テロリストが自前で大集団を作っているとは思わず、なぜなくならないのか、わからないだろう。

またここで、トランプが「ウソをついて権力内部へ入り込む」と言っているのは、正確な言い方だと思う。しかし、トランプが選挙前の話と全く逆のことをやっているのには、別の理由があるように思える。これは全く私の仮説だが、この終末期の「悪」の解釈にかかわる問題である。

この法案に賛成したわずかに 13 人の連邦議会議員は、米政府から見れば、和を乱す"不心得者"であろう。こういう者たちが出てこないように、(実質上) 国営ペドフィリア施設ができている。少なくとも SOTN の詳細な説明ではそういうことになる。そしてこれは今回、功を奏した。

#### Matt Agorist

June 21, 2017, Information Clearing House



かつて提案された最も理屈の通る法案の一つ、 Fed (連邦準備銀行) が子供を殺すテロリストに カネを与えることを禁止しようという法案が、ほ とんど支持者を得られなかった。

過去数十年にわたって、米政府は、世界の**不安定** 化と代理戦争のアジェンダを促進するために、世 界中の様々なテロリスト・ネットワークを、公然

と資金援助し、支持し、武装させてきた。それは秘密でもなく、陰謀論でもない。**アメリカ** は悪者たちを武装させている。

http://www.thelastamericanvagabond.com/top-news/secret-pentagon-report-reveals-us-

created-isis-tool-overthrow-syrias-president-assad/

http://www.thelastamericanvagabond.com/top-news/will-venezuela-battleground-next-u-s-russia-proxy-war/

http://www.thelastamericanvagabond.com/top-news/american-foreign-policy-trainwreck/

アメリカ帝国と、その地球全域での、テロリスト政権の創設と養成という、陰険な歴史を考えてみるなら、政治家の圧倒的大多数が、「テロリストの武装をやめよ」と自己規制する法案に、署名することを拒否したのは驚くことではない。そして、その通りのことが現に起こった。https://www.congress.gov/bill/115th-congress/house-bill/608

H.R.608 (法案) —Stop Arming Terrorists Act が、今年 1 月 23 日に、下院議員 Gabbard, Tulsi (民主 - ハワイ) によって提出された。この法案は、いかなるキチガイじみたヒモつきでもなく、その共同提案者は、共和党議員と民主党議員の混合であって、党路線を超越していることが明らかだ。

http://www.thelastamericanvagabond.com/top-news/congresswoman-proposes-radical-solution-refugee-crisis-stop-arming-terrorists/

「…数年に及んで、我々の政府は、直接・間接の支持をこれら武装した軍団に与えている。彼らは、アルカーイダや ISIS のようなテロリスト集団と共に、またはその指令の下で働いているが、それはすべて、シリア政府を覆すための努力と戦闘のためである」と、ガバードは、今年初めのインタビューで語った。https://www.rt.com/usa/379119-tulsi-gabbard-terrorists-syria/

この法案のテキストは単純だ。それが言っているのは、ただ、連邦情報局の資金を、隠れて次の者の援助に充てることを禁止するということである。(1)アルカーイダ、Jabhat Fateh al-sham、"イラクとレヴァントのイスラム国"(ISIL)、または、いかなる個人でも集団でも、このような集団と交流し、協力し、連合している者、あるいは(2)いかなる国家でも、ODNI(合衆国国家情報長官)が、最近12か月内に、このような集団または個人に隠れて援助を与えたと認定した政府。

この法案が意図しているのは、単に、アメリカ政府が、アメリカ人を殺そうとしている者や、世界中の無実の男女や子供たちを現に殺している者たちに、カネや武器を与えることを禁止することである。それはおそらく、議会によって提出された、最も単純で最も理屈の通る法案である。その理性的で人道主義的な性質を考えるならば、議員たちは結束して支持を表明するだろうと、人は考えるだろう。しかし、その想定は間違っていた。

それが提出されて 5 カ月後の現在、535 人の連邦議会議員のうち、共同提案者として署名した議員はたった 13 人である。この法案への支持がこれほどわずかだということは、連邦政府がテロ支援に完全にはまり込んでいて、それをやめるなど思いもよらない、ということを意味する。http://www.thelastamericanvagabond.com/top-news/totalitarian-tiptoe-orwellian-geopolitical-dance-u-s/

大逆と殺人をさらに恥ずべきものにしたのは、Rand Paul 上院議員(共和 - ケンタッキー)がこの同じ法制化を上院に提出したところ、彼は現在、共同提案者を一人も得ていないことである。 <a href="http://www.thelastamericanvagabond.com/top-news/dr-rand-paul-introduces-tulsi-gabbards-stop-arming-terrorists-act-senate/">http://www.thelastamericanvagabond.com/top-news/dr-rand-paul-introduces-tulsi-gabbards-stop-arming-terrorists-act-senate/</a>

子供たちの首を刎ねて、これをビデオにとる者たちに、カネを与えるのをやめようと、単純に政府に提案する法案を、支持する者が圧倒的に少ないことを考えるなら、ドナルド・トランプが、こういう者たちに資金を与えている他の国家と、数千億ドルの兵器取引の契約を結んだことも、さして驚くべきことではない。

http://thefreethoughtproject.com/us-backed-moderate-rebels-beheading-child/ http://www.thelastamericanvagabond.com/top-news/saudi-arabia-destabilizing-world/ http://www.thelastamericanvagabond.com/business/trump-signs-single-largest-arms-deal-us-history-saudi-arabia-worth-350-billion/

アメリカ人が、トランプについての馬鹿話や、存在しないロシア・スキャンダルの噂話をしている間に、彼は、世界最大のテロ・スポンサー国家と、数千億ドル相当の取引契約を結び ——何十年もの未来の戦争と、テロのサイクルの継続を確かなものにしつつある。

http://www.thelastamericanvagabond.com/top-news/hodgkinsons-disease-politics-paranoia-age-trump/

http://www.thelastamericanvagabond.com/top-news/israels-yinon-plan-saudi-wahhabism-us-wars-arab-christians-pushed-mass-exodus/

そればかりか、公然とカタールをテロリズムで非難して 1 週間もたたないうちに、トランプ大統領は、120億ドル相当の兵器を、彼が"テロ支援者"だと呼んだその国へ、売却する署名をしている。http://www.thelastamericanvagabond.com/business/us-signs-12-billionarms-deal-gatar-days-saying-funds-terrorism/

https://youtu.be/N4qxKYQS6ws (トランプ:カタールはテロ援助をやめよ)

これらの法案への支持がないことや、テロリスト政権の武装化への最近の動きは、アメリカには、テロをやめる(やめさせる)意図が全くないということを意味する。トランプは、オバマや、その前のブッシュと全く同じように、テロリズムの成長を助け続け、戦争から利益を得る者たちを富ませるだろう。

### テロリズムは国家にとって必要であり、戦争は国家の健康を示す。

"我々の自由を憎む(妬む)"敵について、絶えず恐怖を売りつけられるのを拒否して、アメリカ人は事態を疑問視し始めている。彼らは現状をおかしいと思い、当然より多くの自由を求める。しかし彼らは、恐ろしい者どもが自分たちを殺そうとしていると聞くと、直ちに納得し、恐怖によって目が見えなくなる。

9・11 によって、これら恐ろしい者どもが、ほとんど神話化されて以来、その者たちはアメリカによって支援され維持されて、今ではどこでも、無邪気な人々にとって本物の脅威になっている。最近のイギリスのテロ攻撃が例証するように、ISIS は組織化し拡大しつつある。イギリスのテロリストでさえ、英政府と繋がりをもっており、政府は彼らを自由に旅行させ、ISIS と関係ある集団で訓練を与えていた。なぜならこの集団は、西側がつまみ出したいと思う、ムアンマル・カダフィに敵対していたからである。

http://www.thelastamericanvagabond.com/featured/isis-the-syrian-war-and-the-refugee-crisis-the-story-behind-the-lies/

http://www.thelastamericanvagabond.com/top-news/heres-media-doesnt-want-know-manchester-attack/

 $\underline{http://www.thelastamericanvagabond.com/top-news/know-isis-now-philippines-heres-arent-told/}$ 

それはテロリストを創り出す悪循環であり、罪のない者を殺し、戦争を煽り立てる。だから 何か根本的なことが起こらない限り、それが元に戻る兆候は見えない。

このパラダイムを平和へ戻す動きのために必要な、根源的な変化は、ホワイトハウスにどん な傀儡が入ろうとも、現状は変わらないという現実に、人々が目覚めることである。

トランプが証明しつつあるのは、彼はウソによって権力の内部に入り込むことができ、彼の支持者はそれを無視するということである。もしこの事実を疑うなら、トランプが選挙前には、サウジアラビアを 9・11 の主役だとして、彼らのテロ支援を弾劾したことを、思い出していただきたい。彼は今、これらのテロリストを支持しており、彼の選挙民はそっぽをむいている。 http://thefreethoughtproject.com/donald-trump-said-saudi-arabia-was-behind-

## 911-now-hes-bowing-down/

この狂気の沙汰は終わりにしなければならない。人類は、彼らの主人が傀儡たちに読み聞かせる、プロンプター電話による**レトリックに騙され**てはならない。

http://www.thelastamericanvagabond.com/top-news/hodgkinsons-disease-politics-paranoia-age-trump/

この記事を、あなたのお知合いや、家族にも見せていただき、彼らの"指導者"と思われている人々が――わずかの善人を例外として――敵を資金援助し、罪もない人々の殺人を許容している事実を、教えてあげてほしい。

<u>https://youtu.be/OPBcjsE7ADc</u> (恥ずべし:「テロリストの武装をやめよ」法案が、支持者 13 人)

(Matt Agorist は、米海兵隊を名誉除隊した退役者、直接 NSA の仕事をしていた元情報局活動家。このかつての経験によって、政府の腐敗やアメリカ警察国家の事情を、見通すことができるようになった。彼は 10 年以上、独立ジャーナリストをしており、世界中の主流メディア・ネットワークに出ている。)